

## 令和2年3月28日(土) 15時 開通予定

### 深川・留萌自動車道 幌糠留萌道路 留萌大和田IC～留萌IC

#### ～道内初！高規格幹線道路が全線開通～

国土交通省が整備を進めてきた深川・留萌自動車道(留萌大和田IC～留萌IC)が、令和2年3月28日(土)に開通する。

また、今回の開通により、深川・留萌自動車道が全線開通となり、道内の高規格幹線道路として道内初の全線開通となる。

【開通区間】  
深川・留萌自動車道 幌糠留萌道路(留萌大和田IC～留萌IC)／延長4.1km

【開通による整備効果】  
◇都市間を結ぶ高速ネットワークを形成  
約20年をかけて整備が進み全線開通を迎える深川・留萌自動車道は、最大で4,400台の車両に利用されている。

深川・留萌自動車道の整備に伴い、規格の高い道路への交通転換が進んでいる。

今回の開通により、さらなる交通量の増加が期待される。

◇北海道ブランドのホタテ

野減される。根室道路は「命の道」として、確実に安定した救急搬送を支援する。

◇「根室産生さんま」の安定的な出荷を支援  
全国第一位の漁獲量を誇る「根室産生さんま」は、北海道横断自動車道等を通り、400km以上離れた札幌市や、苫小牧港を經由して東京都中央卸売市場へ出荷されている。今回の根室道路の開通により、消費地や輸送拠点へのアクセス性が向上し、安定的な出荷を支援する。近年は、マイワシの漁獲量が急増し「根室産マイワシ(根室七星)」として道内外へ出荷している。

◇釧路・根室管内の観光活性化に貢献  
北海道横断自動車道など高規格幹線道路ネットワークの延伸に伴い、釧路管内では外国人を含む観光入込量が急増している。

一方、根室管内では横ばいで推移している。根室道路の整備により、約12.5kmある釧路市と根室市間のアクセス向上が図られる。優れた観光資源を有する釧路・根室管内の更なる観光活性化に貢献する。

今回の開通により、大阪府・堺市及び阪神高速道路株式会社が開通を進めてきた阪神高速6号大和川線(鉄砲～三宅西)が、令和2年3月29日(日)に開通する。

今回の開通により、大阪府心部における新たな環境道路(大阪都市再生環状道路)の整備が促進され、

## 令和2年3月22日(日) 14時 開通予定

### 根室道路 温根沼IC～根室IC

#### ～根室地域の救急搬送、産業の発展、観光活性化を支援～

国土交通省が整備を進めてきた根室道路(温根沼IC～根室IC)が、令和2年3月22日(日)に開通する。

また、今回開通する根室道路は、根室管内で初めて開通する高規格幹線道路である。

濃霧や地吹雪による天候不良でドクターヘリが未出動となることが多い釧路・根室地域では、救急搬送の多くを陸上搬送が担っており、今回の開通により地吹雪による交通障害の影響が

減少される。根室道路は「命の道」として、確実に安定した救急搬送を支援する。

◇「根室産生さんま」の安定的な出荷を支援  
全国第一位の漁獲量を誇る「根室産生さんま」は、北海道横断自動車道等を通り、400km以上離れた札幌市や、苫小牧港を經由して東京都中央卸売市場へ出荷されている。今回の根室道路の開通により、消費地や輸送拠点へのアクセス性が向上し、安定的な出荷を支援する。近年は、マイワシの漁獲量が急増し「根室産マイワシ(根室七星)」として道内外へ出荷している。

◇釧路・根室管内の観光活性化に貢献  
北海道横断自動車道など高規格幹線道路ネットワークの延伸に伴い、釧路管内では外国人を含む観光入込量が急増している。

一方、根室管内では横ばいで推移している。根室道路の整備により、約12.5kmある釧路市と根室市間のアクセス向上が図られる。優れた観光資源を有する釧路・根室管内の更なる観光活性化に貢献する。

今回の開通により、大阪府・堺市及び阪神高速道路株式会社が開通を進めてきた阪神高速6号大和川線(鉄砲～三宅西)が、令和2年3月29日(日)に開通する。

今回の開通により、大阪府心部における新たな環境道路(大阪都市再生環状道路)の整備が促進され、



### 留萌IC～留萌大和田IC 延長4.1km R2.3.28開通予定

|               |         |              |
|---------------|---------|--------------|
| 留萌大和田IC～留萌IC  | 延長8.9km | H25.3.16 開通  |
| 留萌幌糠IC～留萌IC   | 延長8.9km | H18.11.26 開通 |
| 北龍ひまわりIC～沼田IC | 延長7.1km | H17.3.27 開通  |
| 沼田IC～秋父別IC    | 延長8.4km | H15.7.17 開通  |
| 秋父別IC～深川IC    | 延長7.2km | H10.7.23 開通  |
| 深川IC～深川JCT    | 延長4.4km | H10.4.11 開通  |

総延長 49.0km

## 令和2年3月29日(日) 16時 開通予定

### 阪神高速6号大和川線 鉄砲～三宅西

#### ～大和川線が全線開通！～

大阪府・堺市及び阪神高速道路株式会社が整備を進めてきた阪神高速6号大和川線(鉄砲～三宅西)が、令和2年3月29日(日)に開通する。

今回の開通により、大阪府心部における新たな環境道路(大阪都市再生環状道路)の整備が促進され、

クは、1号環状線を中心として放射状に広がっている。このため、放射路線同士を行き来する交通は環状線を経由する必要がある。その結果、大阪府心部では慢性的な渋滞が発生していた。大和川線が開通すると、環状線を迂回するルートが形成され、これにより、渋滞区間を避けたルート選択が可能となり、都心部の高速道路の渋滞緩和が期待される。

◇道路渋滞・混雑の緩和  
現在、堺市と松原市を結ぶ東西の道路交通は大堀堺線などの幹線道路に集中しており、慢性的な渋滞が発生している。大和川線の全線開通により、東西の道路交通が大和川線に転換されることで、幹線道路の渋滞の緩和や事故の減少につながり、東西方向のアクセス性の向上に寄与することが



### 高速道路会社へ事業許可

国土交通省は、道路整備特別措置法第3条に基づき、

#### 横浜北西線開通後の首都高速道路の料金

(例)横浜青葉ICから三郷JCTまでの普通車料金  
(東名高速の横浜青葉ICまでの料金(ターミナルチャージを含む)を除く)

|              |                |
|--------------|----------------|
| ①東名・中央環状線経由  | 1,750円(56.2km) |
| 東名高速         | 430円(13.3km)   |
| 首都高速         | 1,320円(42.9km) |
| (現行料金から変更なし) |                |

②東名・北西線経由  
＜東名高速と北西線の連続利用＞  
1,320円(64.3km) ↓料金割戻  
1,800円(64.3km) (ETC車・現金車共通)

### 東京2020大会における首都高速道路の料金

【夜間割引】全車種(ETC車)に首都高全線で適用  
【料金上乘せ】マイカー等を対象に首都高都内区間で適用。事業用車両、物流車両、障害者、福祉車両、緊急車両は対象外

|  |   |
|--|---|
| 対象外52%                                 | 対象48%                                   |
| 中大型車<br>大型車<br>特大型車<br>24万台/日<br>(23%) | 事業用<br>小型貨物<br>タクシー等<br>10万台/日<br>(10%) |
| 現金車                                    | ETC車                                    |

【料金上乘せ】普通車以下の全てに首都高全線で適用

# 令和2年4月6日(月)～4月15日(水) 春の全国交通安全運動

4月10日(金)は「交通事故死ゼロを目指す日」です